



## “Oui, notre jardin est notre terrain de jeu.”

Les jardins de ville, poumons verts de nos cités, espaces privilégiés des jeux d'enfants, ces jardins représentent une merveilleuse source de paix et de tranquillité. Ces îlots qui constituent aussi des frontières entre les maisons nous offrent en plus un bassin d'orage naturel. A nous de protéger ces oasis de verdure. A nous de rester vigilants pour éviter qu'ils ne se réduisent comme peau de chagrin. Sauvegardons précieusement nos jardins de ville, ces petits espaces verts où il fait bon vivre, qui parfument merveilleusement l'air du soir et nous aident à lutter contre la pollution. Empêchons le béton de les grignoter et aidons-les à se développer harmonieusement. Soutenez la cause des jardins de ville !

